
QUI ?
Les professionnels de SYNAPS 

Les Rendez-Vous
SYNAPS

POUR QUI ?
Les personnes et/ou leur entourage concernés

par la lésion cérébrale acquise, une sclérose en

plaque ou une maladie apparentée  

QUOI ?
Présentation à thème et

temps d’échanges

THEMES ? 
La mémoire

La fatigue

La lésion cérébrale acquise

Les activités et loisirs adaptés

La conduite automobile

Administratif

Travail et santé

QUAND ?
1 fois par mois

En après-midi 

de 15h à 17h ou 

de 17h à 19h 

COMMENT ? 
Sur inscription au 04.50.33.08.90 

ou contact@synaps-cl74.fr

OU ?
Sur les 4 territoires de la

Haute-Savoie

synaps74.org


